

Doris, Mario



Im Gedenken an einen wunderbaren Menschen und Freund gingen wir heute auf's Auhofköpfl in Hintersee! Der Tag mit strahlendem Sonnenschein war deiner würdig, lieber Andi! Wir werden weiter auf die Berge gehen, denn nirgendwo anders können wir dir näher sein als in deinen geliebten Bergen!

Bei eisigen  $-17^{\circ}\text{C}$  starteten wir in Hintersee. Zum Glück führte uns die Spur nach einem Waldstück gleich mal in die Sonne.



Großteils führt die Spur entlang der Forststrasse in Richtung Bergalm, welche man jedoch immer wieder durch den Wald abkürzen kann.



Nach ca. 500 Hm erreichten wir freies Skigelände mit herrlichem Pulver.



Die letzten Meter führten nochmals durch den etwas steileren Wald, von dem man immer wieder schöne Ausblicke genießen kann!

## Auhofköpfl (1.480m)



Nach 720 Hm erreichten wir den Gipfel des Auhofköpfels!



Die Abfahrt führt entlang der Aufstiegsspur, wobei uns die Abschnaider durch den Wald so einiges an Skitechnik (welche durchaus ausbaufähig wäre) abverlangten!

Lieber Andi, du wirst uns auch auf unseren weiteren Touren stets ein stiller Begleiter sein!